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Hospital Municipal quer ampliar em 100% o número de cirurgias 
realizadas por mês na unidade 

A direção do Hospi-
tal Municipal Dr. Ta-
bajara Ramos (HMTR) 
tem como meta ampliar 
em 100% o número de 
cirurgias oncológicas 
e eletivas realizadas 
por mês pela unidade. 
No momento, o hospi-
tal realiza, em média, 
350 cirurgias, mas tem 
como meta aumentar 
esse número para mais 
de 600 cirurgias/mês 

até o final de 2023.  
E para que isso ocor-

ra com maior agilida-
de, eficiência e quali-
dade no atendimento 
dos pacientes, profis-
sionais do HMTR par-
ticiparam no último 
sábado, 24 de junho, 
do 1º Simpósio de Pre-
venção e Controle de 
Infecção do Sítio Ci-
rúrgico.

Saúde de Mogi Mirim 
está recadastrando 

usuários 
das UBSs

Saúde e Apae assinam convênio 
para o Programa Estimulação 
Precoce para atender crianças 

com atraso no desenvolvimento 
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Inscrições para o concurso Rainha das Nações 
2023 se encerram no dia 30 de junho 

Começou o 
recapeamento 

das ruas 
na região 

central

As frentes de trabalho 
avançam por todo o mu-
nicípio e chegou ao centro 
de Mogi Mirim. A  inicia-
tiva segue o cronograma 
da 4ª fase do Plano Mu-
nicipal de Recapeamento 
Asfáltico elaborado pela 
Prefeitura, sob coordena-
ção da secretaria de Obras 
e Habitação Popular. 

Nesta terça-feira (27), 
as equipes já trabalham 
no antigo trecho da ave-
nida Adib Chaib (via de 
acesso ao estacionamento 
das feiras livres e do Pou-
patempo) e, em seguida, 
executarão o serviço nas 
ruas Maestro Alberto 
Brito e Cônego Orestes 
Ladeira, todas próximas 
ao Espaço Cidadão, local 
onde estão concentradas 
as mais diversas centrais 
de serviços públicos de 
atendimento à popula-
ção. 
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Mogi Mirim Mogi Guaçu

Mogi Guaçu

A Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, por 
meio das UBSs (Uni-
dades Básicas de Saú-
de) e do CEM (Cen-
tro de Especialidades 

Médicas), está pro-
movendo uma cam-
panha de atualização 
de cadastros dos usu-
ários da rede de aten-
ção primária.

Mogi Mirim

Mogi Guaçu registra primeiro óbito 
por Febre Maculosa de 2023 

Vacina antirrábica em animais de 
estimação é aplicada semanalmente 

com agendamento  
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Mogi Guaçu

Mogi Guaçu

A Secretaria Muni-
cipal de Saúde e a Vi-
gilância Epidemiológi-
ca (VE) de Mogi Guaçu 
confirmaram nesta 
sexta-feira, 23 de ju-
nho, a primeira mor-
te por febre maculosa 
na cidade em 2023. A 
causa foi atestada por 
exame analisado pelo 
Instituto Adolfo Lutz 
(IAL). Trata-se de um 
homem de 59 anos e 
que residia em área 
urbana. Ele faleceu em 
16 de junho após inter-
nação na Santa Casa.

A Secretaria Municipal 
de Saúde e a Vigilância 
Epidemiológica (VE) de 
Mogi Guaçu confirmaram 
nesta sexta-feira, 23 de ju-
nho, a propagação da rai-
va, uma doença infeccio-
sa viral aguda grave que 
atinge o sistema nervoso 
central, o Centro de Con-
trole de Zoonoses (CCZ) 
promove de maneira gra-
tuita, durante todo o ano, 
a vacinação antirrábica 
em animais de estimação. 
O agendamento da vacina 
pode ser realizado toda se-
gunda-feira por meio dos 
telefones (19) 3851.7717 e 
(19) 99621.6467. A vacina 
antirrábica é obrigatória 
para cães e gatos.  
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APOSENTADORIA ESPECIAL PODERÁ TER FUTURO DEFINIDO NO SUPREMO

FALTA DE LÍDERES: A CAUSA DOS NOSSOS PROBLEMAS

CONSÓRCIO COMO CAMINHO PARA A 
CONQUISTA DA APOSENTADORIA IMOBILIÁRIA

João Badari*

Os ministros do Supre-
mo Tribunal Federal (STF) 
deverão definir nos próx-
imos dias sobre a consti-
tucionalidade dos disposi-
tivos da reforma da Previ-
dência que determinam a 
aplicação de idade mínima 
na aposentadoria especial 
do Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS). A 
Corte Superior avalia se a 
instituição da idade mínima 
na aposentadoria especial, o 
fim da possibilidade de con-
versão do tempo especial 
em comum e a mudança na 
regra do cálculo do benefício 
ferem ou não a Constituição. 
Ou seja, dependendo do 
resultado, a aposentadoria 
especial poderá ser extinta.

A Ação Direta de Incon-
stitucionalidade 6.309 foi 
proposta pela Confederação 
Nacional dos Trabalhadores 
da Indústria (CNTI), que 
defende a inconstitucional-
idade das regras da reforma 
que instituíram a idade mín-

ima na aposentadoria espe-
cial, de pontuação mínima 
durante o período de tran-
sição e o fim da conversão de 
tempo especial em comum.

O processo começou a 
ser julgado neste ano, mas 
foi paralisado após pedido 
de vista do ministro Ricardo 
Lewandowski, hoje apo-
sentado, no último mês de 
março. O julgamento está 
sendo realizado no Plenário 
Virtual do Supremo e a con-
clusão poderá ser verificada 
até o próximo dia 30 de 
junho.

O relator do processo é o 
ministro Luis Roberto Bar-
roso, que votou pela consti-
tucionalidade das medidas, 
assim como fez em outras 12 
ADIs sobre a reforma, que 
começaram a ser julgadas 
em 2022 e estão paralisa-
das no Supremo. Em seu 
relatório, Barroso aponta 
preocupação com os gastos 
públicos em decorrência da 
maior expectativa de vida da 
população e diz que a refor-
ma da Previdência segue 

regras semelhantes válidas 
em todo o mundo.

Importante destacar que 
a aposentadoria especial 
foi o benefício mais preju-
dicado com a reforma da 
Previdência de 2019. Foram 
diversas regras que endu-
receram a concessão dos 
benefícios e prejudicaram 
o cálculo, mas a aposenta-
doria especial foi a mudança 
legislativa mais assustadora. 
Antes de 13 de novembro 
de 2019, o segurado que 
trabalhou por 15, 20 ou 25 
anos em condições espe-
ciais poderia se aposentar, 
independentemente da sua 
idade. Esses anos variavam 
de acordo com a exposição e 
atividade que exercia.

A reforma da Previdên-
cia foi draconiana para o 
segurado especial e deixou 
a aposentadoria mais difícil, 
porque agora é preciso cum-
prir uma idade mínima. Já 
imaginou, além de trabalhar 
por 25 anos exposto a ruído, 
ter que cumprir uma idade 
mínima? Isso vai tornar a 

saúde do trabalhador ain-
da mais debilitada em sua 
velhice. Além disso, o valor 
da aposentadoria também 
foi reduzido, a depender da 
situação do trabalhador.

A reforma da Previdên-
cia estabeleceu uma idade 
mínima de 60 anos para o 
segurado especial do INSS 
de risco baixo, 58 anos para 
o de risco médio e 55 anos 
para o de risco alto. Para o 
segurado especial, a nova 
redação lhe garante apenas 
uma regra de transição. 
O texto criou um sistema 
de pontos — equivalente 
à soma do tempo de con-
tribuição com a idade do 
trabalhador — segundo o 
grau de periculosidade. O 
segurado pode se aposentar 
ao alcançar 86 pontos, caso 
seja atividade especial de 
risco baixo; 76 pontos, se 
risco médio; e 66 pontos, 
se risco alto. Nas três situ-
ações, é exigido tempo de 
contribuição mínimo de 
25, 20 e 15 anos respectiv-
amente. Dessa forma, um 

trabalhador (risco baixo) 
de 54 anos de idade que 
contribuiu por 36 anos não 
precisará esperar chegar 
aos 60 anos de idade para 
se aposentar.

A aposentadoria especial 
é uma proteção social para 
o trabalhador que expõe 
diariamente a sua saúde em 
risco. Tem direito à aposen-
tadoria especial o segurado 
que trabalha, como exem-
plo, exposto a frio, calor, 
ruído, agentes biológicos 
(como os vírus), eletrici-
dade, entre outros. E com 
as novas regras que insti-
tuíram uma idade mínima 
poderemos e deveremos 
ter uma legião de idosos 
com doenças graves. Muitos 
nem conseguirão desfrutar 
da sonhada aposentadoria.

A aposentadoria especial 
é voltada para resguardar a 
saúde do trabalhador, para 
que ele desfrute da aposen-
tadoria com um mínimo 
de vida saudável. As no-
vas regras que impõe uma 
idade mínima retiram essa 

função social e humana 
do benefício. Ela se tornou 
muito mais uma aposenta-
doria indenizatória, do que 
protetiva

A regra atual foi um ret-
rocesso social. E o Esta-
do também é prejudicado, 
pois terá que arcar com as 
despesas de idosos que che-
garão ao final de sua carreira 
profissional com uma série 
de reflexos graves em sua 
saúde física e mental.

Portanto, a nossa torcida 
e apelo é para que o Supre-
mo considere inconstitucio-
nal estes dispositivos da 
reforma e corrija esse erro 
legislativo cometido com 
os trabalhadores expostos 
aos riscos e atividades insa-
lubres e perigosas. A Corte 
Superior poderá mudar o 
futuro de milhões de tra-
balhadores

*João Badari é advoga-
do especialista em Direito 
Previdenciário e sócio do 
escritório Aith, Badari e 
Luchin Advogados

Por Henrique Me-
deiros*

Em um cenário dom-
inado pela desigualdade, 
individualidade, conflitos 
generalizados ao redor do 
mundo, pobreza e outras 
mazelas, apresento-lhes 
agora o que, na minha 
visão, trouxe-nos até esse 
modelo falido de organi-
zação mundial. E não tenho 
dúvidas: o principal fator 
de degradação da humani-
dade está intimamente 
relacionado com a maneira 
com a qual governos, em-
presas e a sociedade vêm 
atuando quando, soberba-

mente, optaram por trans-
formar os seres humanos 
em mero meio de produção 
e não um fim em si mesmo.

O dinheiro virou um 
bem, produto, algo a ser 
produzido independente 
de gerar benefícios para 
a sociedade. Vou até um 
pouquinho mais longe. 
Independente de gerarmos 
dinheiro pelo dinheiro, o 
próprio acréscimo do PIB 
também já não reflete, 
há tempos, aumento na 
qualidade de vida. O que 
nos sugere buscar urgente-
mente novos mecanismos 
mais eficazes para medir o 
desenvolvimento humano.

Mas, de volta ao nos-
so tema central, per-
gunte-lhes: por que, se 
dinheiro não tem vontade 
própria, chegamos a essa 
situação, fora de qualquer 
propósito, surreal, de de-
gradação humana e am-
biental? A resposta é sim-
ples. Em decorrência do 
maior problema que temos 
atravessado nas últimas 
décadas: a falta de líderes. 
Pela falência no processo 
de preparação de novas 
lideranças, capazes de jun-
tar pessoas em torno de 
objetivos comuns, de colo-
car os seres humanos em 
primeiro lugar.

Líderes que valorizem o 
ser humano, não o poder, e 
tenham a destreza de pro-
por e negociar novas for-
mas viáveis de existência 
humana, catalisando os dif-
erentes anseios das pessoas 
e endereçando-os com suas 
devidas especificidades. E 
que, ao respeitarem a di-
versidade humana, tenham 
a capacidade de extrair o 
melhor de cada um.

Um verdadeiro gover-
nante, um verdadeiro líder 
acorda, todos os dias, per-
guntando-se: estou fazen-
do tudo o que eu posso para 
melhorar a vida das pes-
soas? Minhas ações estão 

preservando o planeta? Es-
tou tornando a população 
dependente de esmolas ou 
agindo para torná-la autos-
sustentável? O que eu pre-
ciso aprimorar, em mim, 
para que possa melhorar a 
vida do meu semelhante?

No mínimo, necessi-
tamos de lideranças que 
mantenham a integridade, 
o discurso e a prática coer-
entes, capazes de ouvir, de 
serem humildes, de recon-
hecerem seus próprios er-
ros e corrigirem os camin-
hos, quando necessário.

A verdade, nesse caso, é 
uma só: se deixarmos tudo 
como está, se seguirmos 

com esse modelo existen-
cial, centrado no dinheiro, 
precisaremos dedicar um 
esforço infinitamente 
maior, do que hoje precis-
amos, para formar líderes 
que ajudem a transicionar 
o atual modelo de sobre-
vivência para um modelo 
digno de existência. Líde-
res: sem eles, continuare-
mos sem esperança. Com 
eles, criaremos um novo 
mundo.

Henrique Medeiros é 
especialista em gestão e 
psicanalista, autor do livro 
“Células Sociais Caórdicas 
– O Caminho Para Um 
Novo Mundo”

P o r  T a t i a n a 
Schuchovsky Reich-
mann, CEO da Adem-
icon

Apesar de o mer-
cado imobiliário ter 
passado por um mo-
mento dos momen-
tos mais difíceis, por 
conta da pandemia, 
atualmente, ele tem 
apresentado um bom 
c r e s c i m e n t o .  C o m 
o movimento de re-
tomada da economia 
já é possível observar 
um aumento signif-
icativo na compra, 
venda e no aluguel de 
imóveis. Além disso, 
percebe-se que uma 
grande  parce la  da 
população  já  bus -
ca por imóveis para 
investimento e ger-
ação de renda, como 
forma de obter uma 
maior estabil idade 
financeira.

Segundo a pesqui-
sa FipeZap, em 2022, 
o preço do aluguel 
r e s i d e n c i a l  t e v e 
a maior alta em 11 
anos ,  com um au-
m e n t o  d e  1 6 , 5 5 % 
nos  novos  contra-
tos, quase o triplo da 
inflação no ano, de 
5,79%, de acordo com 
o Índice Nacional de 
Preços ao Consum-
idor Amplo (IPCA). 

Tais números apon-
tam para um cenário 
extremamente posi-
tivo para quem busca 
construir uma cartei-
ra de imóveis como 
forma de investimen-
to e aposentadoria 
imobiliária.

Neste  sentido,  o 
consórcio é uma das 
melhores opções para 
a  rea l ização  desta 
ideia,  pois garante 
segurança, sendo que 
os bens adquiridos 
integram o patrimô-
nio do cliente e não 
s o f r e m  d e s v a l o r i -
zação ao decorrer do 
tempo.   O  modelo 
também permite ao 
consumidor escolher 
o plano mais adequa-
do ao seu orçamento 
atual; comprar diver-
sos tipos de imóveis; 
e pagar um valor fixo 
mensal, sem cobrar 
juros e sem surpre-
sas ou cobranças de 
taxas adicionais.

Segundo a Asso-
ciação Brasileira das 
Administradoras de 
Consórcios (ABAC), o 
segmento de imóveis 
é considerado o ter-
ceiro maior segmento 
da modalidade, em 
número de partici-
pantes, alcançando 
bons resultados. So-
mente no primeiro 

quadrimestre deste 
ano, o crescimento 
de 18,4% nas ven-
das de novas cotas e 
o aumento de 5,3% 
n o  t í q u e t e  m é d i o 
mensal propiciaram 
22,4% de avanço nos 
negócios neste setor, 
gerando oportuni-
dades para investi-
mentos econômicos 
visando a formação 
ou ampliação patri-
monial.

É fato que grande 
parte da população 
depende da Previ-
dência  Pr ivada  ou 
do Instituto Nacio-
nal do Seguro Social 
(INSS) para garantir 
sua aposentadoria, 
porém se consider-
amos o valor recebi-
do muitos terão que 
r e d u z i r  s u a  r e n d a 
mensal assim que se 
aposentarem,  uma 
vez que, os valores 
a serem concedidos 
como benefício, nor-
malmente são meno-
res do que o salário 
que o trabalhador re-
cebia enquanto exer-
cia as suas atividades 
profissionais.

Assim,  a  melhor 
solução é planejar, 
investir e expandir 
seu patrimônio para 
viver com uma renda 
passiva recorrente, 

ou seja, com rendi-
mentos extras  que 
não dependem de es-
forço.

Uma dica impor-
t a n t e  p a r a  q u e m 
quer construir uma 
aposentadoria imo-
bil iária,  é  calcular 
o  q u a n t o  s e  p o d e 
separar de dinheiro 
para  essa  inic iat i -
va,  lembrando que 
quanto maior for o 
investimento, melhor 
será o patrimônio. 
Assim, fica claro que 
o futuro é construído 
por nós e que quanto 
mais cedo começar-
mos, maior será nos-
sa renda garantida, 
sempre com foco no 
objetivo maior, o de 
se ter a tal almejada 
qualidade de vida, 
com segurança.

A FUTURA PESCARIA

Oito horas para o trabalho,
oito horas para dormir,
oito horas para o lazer,

aprendi a dividir.

Pedro pescava no mar
o peixe de cada dia.

Arriscava a própria vida
a enfrentar ondas bravias.

O pirangueiro bonachão
Vivi também da pescaria.

Boa sombra e água fresca...
... era tudo o que queria.

Mas na água poluída
não se joga mais a rede.

Sem achar a solução,
se passa fome e muita sede.

Lança-se o anzol na água
para a farta pescaria,

pega-se pet, pneu e sapato,
só fisga mesmo porcaria.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Orar não 
é pedir, volume 14, da coleção Mensagens de 
fé (editoraoartifice.com.br), em homenagem 
ao Dia do Pescador celebrado em 29 de junho. 

Todos os livros do autor são filantrópicos.
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O prefeito Rodrigo 
Falsetti, o secretário 
de Saúde, Luciano Fir-
mino Vieira e o presi-
dente da Associação de 
Pais e Amigos dos Ex-
cepcionais (APAE) de 
Mogi Guaçu, Douglas 
Santos, assinaram um 
convênio na tarde des-
ta sexta-feira, dia 23 
de junho. Um proje-
to piloto do Programa 
Estimulação Precoce 
será colocado em prá-
tica numa nova parce-
ria entre a Saúde e a 
APAE após o envio de 
R$ 500 mil pela ban-
cada paulista.  

“Tenho um carinho 
enorme pela APAE e 

sei do excelente tra-
balho que eles desen-
volvem. Fico feliz de 
assinarmos mais um 
convênio e pedi, in-
clusive, um estudo 
para ampliarmos os 
atendimentos visando 
o município ter o seu 
próprio Centro de Re-
ferência do Autismo 
em Mogi Guaçu. Esta-
mos trabalhando para 
isso”, ressaltou o pre-
feito Rodrigo Falsetti.  

O atual convênio 
prevê atendimentos 
da área da Saúde para 
crianças com atraso no 
desenvolvimento neu-
ropsicomotor com hi-
pótese diagnóstica de 

Deficiência Intelectual 
e Múltipla e/ou Trans-
torno do Espectro Au-
tista de 0 a 3 anos e 
11 meses e 29 dias de 
idade. Inicialmente, 
serão ofertadas 50 va-
gas e serão oferecidos 
atendimento terapêu-
tico para crianças com 
atraso no desenvolvi-
mento neuropsicomo-
tor decorrentes ou não 
de deficiência e TEA. 

“É uma verba carim-
bada e vamos iniciar 
esse programa, pois 
nós temos uma de-
manda grande na cida-
de e esse é um projeto 
piloto que nos dará um 
norte para colocarmos 

outros projetos em 
execução como é o de-
sejo do prefeito Rodri-
go Falsetti em ampliar 
os atendimentos para 
as crianças com atraso 
no desenvolvimento”, 
explicou Luciano Fir-
mino Vieira ao infor-
mar que será avaliado 
o desempenho funcio-
nal das crianças e ofe-
recido um atendimen-
to para estimulação 
nas funções em atraso. 

“Esses pacientes 
receberão atendimen-
tos especializados que 
visam promover e es-
timular os aspectos 
sociais, cognitivos, 
comportamentais, lin-

guísticos e sensório-
-motores. Nós já temos 
uma demanda e vamos 
iniciar os tratamentos 
após a finalização dos 
trâmites burocráti-
cos”, comentou o pre-
sidente da Apae.  

Além da avaliação, 

os atendidos serão 
acompanhados com 
suporte psicológico e 
social nos casos em 
que houver necessida-
de tanto para a criança 
quanto para os fami-
liares. 

De Mogi Mirim

As frentes de traba-
lho avançam por todo o 
município e chegou ao 
centro de Mogi Mirim. 
A  iniciativa segue o cro-
nograma da 4ª fase do 
Plano Municipal de Re-
capeamento Asfáltico 
elaborado pela Prefeitu-
ra, sob coordenação da 
secretaria de Obras e Ha-
bitação Popular. 

Nesta terça-feira (27), 
as equipes já trabalham 
no antigo trecho da ave-
nida Adib Chaib (via de 
acesso ao estacionamen-

to das feiras livres e do 
Poupatempo) e, em se-
guida, executarão o ser-
viço nas ruas Maestro 
Alberto Brito e Cônego 
Orestes Ladeira, todas 
próximas ao Espaço Ci-
dadão, local onde estão 
concentradas as mais 
diversas centrais de ser-
viços públicos de atendi-
mento à população. Na 
sequência, as equipes de 
trabalho irão se dirigir 
para outras regiões do 
Centro. 

Nesta etapa, o plano 
contempla 19 vias que re-
ceberão as melhorias as-

fálticas. De acordo com o 
secretário da pasta, Paulo 
Roberto Tristão, as ben-
feitorias irão assegurar 
mais segurança aos mu-
nícipes. “É fundamental 
que possamos garantir, 
nos mais diversos aspec-
tos, o acesso seguro, tan-
to de pedestres quanto 
de veículos”, frisou.

Para garantir mais se-
gurança viária, a Prefei-
tura está investindo R$ 
5,5 milhões no recape-
amento executado pela 
construtora Constel, de 
Mogi Mirim. No geral, 
mais de 35 vias são be-

neficiadas com as me-
lhorias. No primeiro mo-
mento, esta fase ocorreu 
no Jardim Maria Bonatti 
Bordignon e seguiu para 
a Zona Norte – onde 
mais ruas serão recapea-
das – e agora é realizado 
no Centro. 

Durante a execução do 
recapeamento, o plano 
não prevê a implantação 
de desvio ou interrupção 
do tráfego. De acordo 
com a Secretaria de Mo-
bilidade Urbana haverá 
apenas a sinalização por 
meio de cones, já que as 
obras serão realizadas 

quarteirão por quartei-
rão, a fim de evitar trans-
tornos aos motoristas. 
Mas, a pasta também 
alerta à população para 
que os motoristas sigam 
as orientações viárias.

Ruas beneficiadas 
com o recapeamento

Região: Centro
Rua do Tucura
Praça da Bandeira
Rua José Bonifácio
Praça Francisco Alves
Avenida Brasil
Rua Chiquito Venân-

cio
Rua Manoel Agosti-

nho de Oliveira
Rua das Hortências
Rua do Rosário
Rua Cônego Orestes 

Ladeira
Rua Garcia Novo
Rua Caiapó
Rua Coronel Leitão
Rua Maestro Alberto 

Brito
Rua Chico Venâncio
Rua Monsenhor Nora
Praça Floriano Peixo-

to
Rua Conde de Parna-

íba
Avenida Coronel João 

Leite

A Prefeitura de 
Mogi Mirim recebeu o 
Kit Estiagem da Defe-
sa Civil do Estado do 
Governo de São Paulo 
composto por bombas 
costais, abafadores, 
enxadões, facões, ócu-
los de proteção, lan-
ternas, luvas e unida-
des de cantil.

Os equipamentos 
foram entregues para 

a Defesa Civil do mu-
nicípio que agora, 
passa a contar com 
importantes ferra-
mentas no combate a 
fogo baixo, ação que 
previne grandes in-
cêndios.

O kit foi apresenta-
do ao prefeito Paulo 
Silva na manhã desta 
sexta-feira (23), pelo 
secretário de Seguran-

ça Pública, Luiz Carlos 
Pinto, e pelo coman-
dante dos Bombeiros 
e coordenador da De-
fesa Civil, Luiz Rober-
to Di Martini.

O vereador Geraldo 
Vicente Bertanha, o 
Gebê, responsável por 
intermediar, na capi-
tal paulista, a solicita-
ção do kit para Mogi 
Mirim, também parti-

cipou da apresentação 
dos equipamentos e 
explicou que o kit faz 
parte de um programa 
da Defesa Civil do Es-
tado. “Este importan-
te kit foi liberado para 
nós após o Di Martini 
levantar documentos 
que foram solicitados 
e após a equipe da 
Defesa Civil realizar 
um curso que foi so-

licitado, em Amparo”, 
completou.

Já o prefeito Pau-
lo Silva parabenizou 
a nova conquista e a 
atitude do vereador, 
ressaltando a impor-
tância da Câmara e da 
Prefeitura em traba-
lhar juntas em busca 
de soluções para Mogi 
Mirim. “Quando se 
trabalha junto, se co-

lhe bons frutos. Este 
kit é apenas mais um 
fruto de tantos outros 
que já vieram e dos 
que ainda virão, e que 
as pessoas tenham 
consciência de não 
atear fogo em mato, 
pois isso gera conse-
quências ao meio am-
biente, aos animais e 
também consequên-
cias econômicas”. 

De Mogi Guaçu Foi finalizado o reca-
peamento asfáltico em 

um trecho da Avenida 
José Rodrigues Neto, a 
Avenida das Torres, na 
região do Jardim Fan-
tinato, na Zona Leste. 
Nesta etapa, o servi-
ço foi feito de um lado 
da via em cerca de 897 
metros de sua extensão 
no sentido bairro-cen-
tro, entre o cruzamen-
to dela com a Avenida 
Vereador José Augus-
to Caveanha e com a 
Rua Alcides Rodrigues 
Melo.  

Após a conclusão 
dos trabalhos, todo o 
trecho recebeu nova 
sinalização, inclusive 
os redutores de velo-
cidade existentes na 
via. A JSA Construtora 
e Pavimentadora foi a 
responsável pelo servi-
ço, que teve o acompa-
nhamento da Secreta-
ria Municipal de Obras 
e Mobilidade (SOM). 
O recape foi feito com 
investimento de emen-
da parlamentar do de-

putado estadual Alex 
Madureira a pedido do 
vereador Pezão. 

O trecho da via foi 
incluído no progra-
ma estadual São Paulo 
sem Papel com con-
trapartida da Admi-
nistração Municipal. 
Esse mesmo programa 
já atendeu outras vias 
do município, confor-
me gestão feita pelo 
prefeito Rodrigo Fal-
setti junto ao Governo 
do Estado. Vale desta-

car que outros trechos 
da Avenida das Torres 
também serão recape-
ados, porém o início 
depende da conclusão 
dos processos licitató-
rios que estão em an-
damento. 

Outros trechos da 
via fazem parte de no-
vos pacotes de recape-
amento. Uma licitação 
está prevista para o 
dia 26 de junho e outra 
para dia 27 de junho.  

Saúde e Apae assinam convênio para o Programa 
Estimulação Precoce para atender crianças com atraso 

no desenvolvimento 

Começou o recapeamento das ruas na região central

Defesa Civil recebe Kit Estiagem do Governo de São Paulo

Novo trecho recapeado na Avenida das Torres é 
sinalizado para segurança dos motoristas  

Fiscalização de Posturas e GCM identificam e multam 
autores de descarte irregular de resíduos sólidos

Um trabalho conjunto 
entre a Fiscalização de 
Posturas e a Guarda Civil 
Municipal resultou na 
identificação dos autores 
de um descarte irregular 
de resíduos sólidos feito 
na noite do dia 7 de jun-
ho em frente à sede da 

Ascorsi (Associação dos 
Coletores de Resídu-
os Sólidos de Itapira). 
Na manhã posterior ao 
ocorrido, a Secretaria 
de Serviços Públicos e 
a CleanMax foram acio-
nadas para promover a 
limpeza.

A s  i m a g e n s  d a s 
câmeras de segurança 
foram colocadas à dis-
posição do COI (Cen-
tro de Operações e In-
teligência) da GCM e 
foi possível identificar 
a placa do veículo uti-
lizado e, assim, chegar 

aos autores.  “Os re-
sponsáveis foram autu-
ados e multados em R$ 
2.211,00. No local ainda 
foram apreendidos 213 
quilos de sucatas sem 
procedência”, relatou a 
chefe de Fiscalização de 
Posturas, Taís Rosini.

O descarte irregu-
lar de resíduos sólidos 
é uma prática ilegal e 
passível de multa. As 
denúncias podem ser 
feitas pelo telefone (19) 
3863.4610, que também 
é WhatsApp. 

O município conta 

com coleta regular de 
lixo orgânico, recicláveis 
e entulhos vegetais. Os 
cronogramas podem ser 
acessados no site da Pre-
feitura nos ícones “Cole-
ta de Lixo e Recicláveis” 
e “Retirada de Entulhos 
Vegetais”.
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De Mogi Guaçu 

A direção do Hos-
pital Municipal Dr. 
Tabajara Ramos 
(HMTR) tem como 
meta ampliar em 
100% o número de 
cirurgias oncológicas 
e eletivas realizadas 
por mês pela unida-
de. No momento, o 
hospital realiza, em 
média, 350 cirurgias, 
mas tem como meta 
aumentar esse núme-
ro para mais de 600 
cirurgias/mês até o fi-
nal de 2023.  

E para que isso 
ocorra com maior 
agilidade, eficiência 
e qualidade no aten-
dimento dos pacien-
tes, profissionais do 
HMTR participaram 
no último sábado, 24 
de junho, do 1º Sim-
pósio de Prevenção e 
Controle de Infecção 
do Sítio Cirúrgico. Es-
tiveram presentes na 

conferência, o médico 
infectologista, Abraão 
Garcia, a enfermeira 
do Serviço de Contro-
le de Infecção Hospi-
talar, Thais Pedrini, 
e a enfermeira coor-
denadora do Centro 
Cirúrgico do HMRT, 
Renata Gonçalves.  

O simpósio aconte-
ceu na Universidade 
Paulista (Unip), em 
São Paulo, e foi pro-
movido pela Associa-
ção Paulista de Epide-
miologia e Controle de 
Infecção Relacionada 
a Assistência à Saúde 
(Apecih) e Associação 
Brasileira de Enfer-
meiros de Centro Ci-
rúrgico, Recuperação 
Anestésica e Centro 
de Material e Esterili-
zação (Sobecc).  

O diretor do HMTR, 
Wagner Tadeu Cesa-
roni, explicou que a 
conferência teve uma 
abordagem interpro-
fissional com a parti-

cipação de médicos, 
enfermeiros, técnicos, 
acadêmicos e demais 
profissionais de Saú-
de que atuam na pre-
venção de infecções 
do sítio cirúrgico, in-
fecções relacionadas à 
assistência à Saúde e 
em assistência ao pa-
ciente cirúrgico e pro-
cessamento de produ-
tos para saúde. 

“O evento contou 
com mesas de dis-
cussões sobre temas 
como epidemiologia, 
a importância de uma 
abordagem interdisci-
plinar da instituição 
de medidas de pre-
venção e controle e a 
união entre a ciência e 
a inovação no aprimo-
ramento das práticas 
de segurança em pro-
cessamento de produ-
tos para saúde”, disse. 

Cirurgias 
As áreas de aten-

dimento cirúrgico do 
Hospital Municipal 

Dr. Tabajara Ramos 
são a de oncologia 
dentro das especiali-
dades de urologia, gi-
necologia, mamologia 
e gastrointestinal e 
as de cirurgias eleti-
vas, como vasculares, 
ortopédicas de baixa 

complexidade, entre 
outras. 

“Nossa missão é 
oferecer um serviço 
de qualidade, eficien-
te e seguro, que cum-
pra com os requisitos 
determinados por lei, 
regulamentos, na área 

da Saúde e práticas 
baseadas em evidên-
cia científica. Por isso, 
precisamos e quere-
mos ampliar as 350 
cirurgias para mais de 
600 cirurgias por mês 
até o final deste ano”, 
destacou o diretor. 

Hospital Municipal quer ampliar em 100% o número 
de cirurgias realizadas por mês na unidade 

Programa de Castração Animal: 139 procedimentos são 
realizados no bairro das Chácaras Alvorada  

De Mogi Guaçu 

No último domingo, 
dia 25 de junho, por 
meio do Programa de 
Castração Animal da 
Secretaria Municipal 
de Bem-Estar Ani-
mal, foram efetuadas 
139 castrações entre 
cães e gatos (machos 
e  fêmeas)  no  cas-
tramóvel que ficou 
instalado na Escola 
Municipal de Ensino 
Fundamental (EMEF) 
Profª. Claudina de 
Oliveira Ramos, nas 
Chácaras Alvorada. O 
trabalho foi realizado 
pelo castramóvel da 
clínica contratada pela 
Prefeitura.  

Toda a ação con-
tou com a fiscalização 
do Conselho Regional 
de Medicina Veter-
inária (CRMV) que 
atestou que todo o 

material, equipamen-
tos, listagens, atendi-
mento e demais ex-
igências estabelecidas 
por lei estavam den-
tro da normalidade. 
“Esse trabalho é sério 
e permanente para 
o controle de natal-
idade, para não ha-
ver tantos animais na 
rua ou nascimento de 
crias não desejadas, 
assim contribuíamos 
com a diminuição de 
casos de maus-tratos 
e abandono”, comen-
tou o secretário de 
Bem-Estar, Claudinei 
da Silveira Rodrigues, 
o Nei. 

Neste ano, até o mo-
mento, foram realiza-
das quase 1.500 cas-
trações entre cachor-
ros e gatos, machos e 
fêmeas. Para a próx-
ima ação, serão dis-
ponibilizadas vagas 

apenas para cães ma-
chos e gatos machos e 
fêmeas. As vagas para 
as cadelas se encerr-
aram nesse contrato 
por conta da deman-
da. A data e o local da 
próxima ação ainda 
não foram definidos, 
mas a previsão é de 
que ela aconteça no 
próximo mês.  

Vale lembrar que o 
atual contrato prevê 
duas mil castrações 
e as inscrições para 
o Programa de Cas-
tração Animal podem 
ser feitas diretamente 
na sede da Secretaria 
de Bem-Estar, local-
izada à Rua Afonso 
Pessine,  nº 36, no 
Imóvel Pedregulhal, 
ou pelo telefone: (19) 
3851.7660. O horário 
de atendimento é das 
8h às 16 horas, de se-
gunda a sexta-feira.  

“Recebemos a au-
torização do prefeito 
Rodrigo Falsetti para 
realizarmos novo pro-
cesso licitatório de 
mais 1.400 castrações, 

além de uma emen-
da estadual de mais 
600, totalizando mais 
2.000 procedimen-
tos, sendo 900 delas 
direcionadas para as 

cadelas.  Vamos vi-
abilizar esses novos 
atendimentos para 
os próximos meses”, 
completou o secretário 
do Bem-Estar Animal.  

De Mogi Mirim

A Secretaria Municipal de Saúde, por meio das UBSs (Unidades Bá-
sicas de Saúde) e do CEM (Centro de Especialidades Médicas), está 
promovendo uma campanha de atualização de cadastros dos usuários 
da rede de atenção primária. 

A medida, que já está valendo, é importante, uma vez que atualiza 
o endereço dos usuários, assim como telefones para contato e e-mail. 
Portanto, se nos últimos anos, houve alteração de qualquer dado do 
paciente, é fundamental que haja a atualização dos dados para facili-
tar a comunicação entre a Secretaria de Saúde e o próprio usuário.

O recadastramento é muito importante, principalmente para aque-
les que fazem uso do transporte para outros centros de Saúde, que 
estão nas filas para cirurgias ou aguardando resultado de exames. 

A Secretaria de Saúde relata que, em muitos casos, a pessoa chega a 
perder a vaga para os procedimentos cirúrgicos ou fica sem o resulta-
do de exames, por estar com o endereço defasado ou sem um contato 
telefônico atualizado. O recadastramento, que deve ser feito pessoal-
mente, é fácil e não leva mais do que alguns minutos.

Saúde de Mogi Mirim está recadastrando usuários 
das UBSs
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De Mogi Guaçu

Buscando prevenir 
a propagação da raiva, 
uma doença infecciosa 
viral aguda grave que 
atinge o sistema ner-
voso central, o Centro 
de Controle de Zoono-
ses (CCZ) promove de 
maneira gratuita, du-
rante todo o ano, a va-
cinação antirrábica em 
animais de estimação. 
O agendamento da va-
cina pode ser realiza-
do toda segunda-feira 
por meio dos telefones 
(19) 3851.7717 e (19) 
99621.6467. A vacina 
antirrábica é obrigató-
ria para cães e gatos.  

A aplicação da vacina, 

que acontece às quar-
tas-feiras, conforme o 
agendamento prévio, 
é efetuada pela equi-
pe técnica da Zoonoses 
que vai até a residência 
da pessoa que solicitou. 
A vacina é a última do 
esquema vacinal dos 
animais domésticos e 
pode ser dada em filho-
tes a partir dos cinco 
meses de idade.  

“Conforme orienta-
ção passada da Dire-
toria Regional da Saú-
de (DRS), de São João 
da Bosta Vista, não há 
mais campanha e, sim, 
vacinação de rotina de 
acordo com a deman-
da”, comentou a dire-
tora da Zoonoses, Dag-

mar do Amaral Borges. 
Ela ressaltou a impor-
tância dos donos de pet 
procurarem a Zoono-
ses para a aplicação da 
vacina antirrábica. “A 
imunização serve para 
a prevenção e controle 
dessas doenças conta-
giosas”, afirmou.  

A transmissão da rai-
va acontece por meio de 
mordidas, lambidas e 
arranhaduras causados 
por mamíferos infecta-
dos pelo vírus da raiva. 
Dagmar orienta que 
“em caso de possível ex-
posição ao vírus rábico” 
a pessoa deve procu-
rar a unidade de saúde 
mais próxima de sua 
residência e informar o 

ocorrido ao Zoonoses. 
“No caso de animal er-
rante (animal de rua), 
o Zoonoses faz a captu-
ra para observação do 
mesmo em um período 
de até 10 dias”.  

Prevenção 
- Levar os animais 

domésticos para serem 
vacinados contra a rai-
va, anualmente  

- Procurar sempre 
o Serviço de Saúde, no 
caso de agressão por 
animais 

- Manter seu animal 
em observação se ele 
agredir alguém 

- Não deixar o animal 
solto na rua e usar co-
leira/guia no cão ao sair 

Vacina antirrábica em animais de estimação é 
aplicada semanalmente com agendamento  

De Mogi Guaçu 

O Hospital Muni-
cipal Dr. Tabajara 
Ramos (HMTR) co-
meçou a receber uma 
nova pintura na última 
sexta-feira, dia 23 de 
junho. Neste mesmo 
dia, foram concluídos 
os serviços de limpe-

za e tratamento para 
preparar toda a área 
externa do HMTR que 
receberá as novas co-
res. O serviço é rea-
lizado pela empresa 
EWT e acompanhado 
pela equipe da ma-
nutenção do Hospital 
Municipal.  

O serviço abrange 

toda a área externa 
incluindo as torres do 
HMTR e tem previsão 
de três meses para a 
conclusão. O Hospital 
Municipal vai receber 
as cores padrões do 
Ministério da Saúde, 
em tons de branco, 
cinza e azul. Os re-
cursos para a pintura 

foram adquiridos por 
meio de emenda do ve-
reador Jéferson Luís.  

O superintendente 
do Hospital Municipal 
Dr. Tabajara Ramos, 
Wagner Tadeu Ceza-
roni, comentou que a 
melhoria vai propor-
cionar um ambiente 
mais acolhedor para 

os pacientes e funcio-
nários. De acordo com 
ele, a área externa do 
prédio do HMTR não 
passa por pintura des-
de 2011.  

“Vai ser um grande 
diferencial. O hospi-
tal pode ser visto de 
vários pontos da ci-
dade. O hospital me-

recia esse cuidado. 
Contamos com o apoio 
do prefeito Rodrigo 
Falsetti e do vereador 
Jéferson Luís para re-
alizar essa melhoria 
necessária. Agrademos 
a eles e a todos os ou-
tros responsáveis”, co-
memorou Cezaroni.  

De Mogi Guaçu 

Nesta quinta-feira, 22 
de junho, a secretária-
-executiva do Programa 
Cidade Legal, Candelá-
ria Maria Reyes Garcia, 
esteve em Mogi Guaçu 
para participar de reu-
nião sobre a regulariza-
ção fundiária da cidade. 

O encontro aconteceu no 
gabinete do secretário 
Municipal de Planeja-
mento e Desenvolvimen-
to Urbano (SPDU), Edu-
ardo Manfrin Schimidt, 
no 3º andar do Paço Mu-
nicipal. 

O Programa Cidade 
Legal pertence a Com-
panhia de Desenvolvi-

mento Habitacional e 
Urbano (CDHU) e apoia 
tecnicamente todo o pro-
cesso legal e burocrático 
para regularização fun-
diária, com abertura da 
matrícula dos imóveis e 
a emissão dos títulos de 
propriedade dos lotea-
mentos, por meio de con-
sultoria da equipe técnica 

especializada da Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Urbano e Habitação do 
Estado de São Paulo.  

“O Cidade Legal ace-
lera e desburocratiza o 
processo de regulariza-
ção fundiária, sem custo 
aos municípios e aos mo-
radores. As Prefeituras 
recebem apoio técnico 

para a regularização de 
parcelamento do solo e 
de núcleos habitacionais, 
públicos ou privados, 
para fins residenciais, lo-
calizados em área urbana 
ou de expansão urbana”, 
explicou Eduardo Schi-
midt. 

Em Mogi Guaçu, há 
306 lotes de documenta-

ções de titularidade que 
passam por processo de 
regularização fundiária. 
“Assim que esse proces-
so for finalizado, essas 
documentações já serão 
entregues para os cida-
dãos envolvidos, o que 
beneficiará uma popula-
ção estimada em 1.100 
pessoas”, disse.

De Mogi Guaçu 

A Rua Chico de Pau-
la será totalmente revi-
talizada e os trabalhos 
continuam avançan-
do. Nesta semana, por 
exemplo, a empresa 
responsável iniciou a 
instalação dos novos 

canteiros. Os antigos 
serão retirados, assim 
como as folheiras e ban-
cos existentes ao longo 
da via. Após o término 
desta etapa, novos ban-
cos serão instalados e 
equipe da Secretaria de 
Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambien-

te (SAAMA) irá fazer 
novo paisagismo.  

Todo o trabalho tem 
a supervisão da Secreta-
ria Municipal de Obras 
e Mobilidade (SOM). 
O novo recape foi feito 
até a altura da Santa 
Casa e o restante, até a 
Praça Antonio Giovani 

Lanzi, na Capela, será 
finalizado na próxima 
semana. Enquanto isso, 
outra equipe atua na 
instalação dos novos 
canteiros. O projeto de 
revitalização da Rua 
Chico de Paula foi fei-
to em parceria entre as 
Secretarias de Obras e 

de Planejamento e De-
senvolvimento Urbano 
(SPDU).  

O serviço é feito pela 
empresa Simoso, ven-
cedora do processo lici-
tatório. A revitalização 
da Rua Chico de Pau-
la prevê novas guias 
e sarjetas, canteiros, 

faixas elevadas para a 
passagem de pedestres, 
além de PVs (Poços de 
Visita), que possibili-
tam acesso às redes do 
Samae, além de novo 
asfalto e ampliação das 
vagas de estacionamen-
to.

Serviço de pintura na área externa do Hospital 
Municipal Dr. Tabajara Ramos é iniciado    

Secretária do Programa Cidade Legal participa de 
reunião em Mogi Guaçu sobre regularização fundiária  

Revitalização: novos canteiros começam a ser 
instalados na Rua Chico de Paula  

De Mogi Guaçu 

A Secretaria Muni-
cipal de Saúde e a Vi-
gilância Epidemiológi-
ca (VE) de Mogi Guaçu 
confirmaram nesta 
sexta-feira, 23 de ju-
nho, a primeira mor-
te por febre maculosa 
na cidade em 2023. A 
causa foi atestada por 
exame analisado pelo 
Instituto Adolfo Lutz 
(IAL). Trata-se de um 
homem de 59 anos e 
que residia em área 

urbana. Ele faleceu em 
16 de junho após inter-
nação na Santa Casa. 

A investigação epi-
demiológica constatou 
que a vítima trabalha-
va como fiscal de tur-
ma de uma empresa 
prestadora de serviços 
de limpeza urbana em 
Mogi Mirim. Duran-
te averiguação domi-
ciliar, identificou-se 
que na residência não 
se notava presença de 
mosquitos, ratos ou 
carrapatos. Segun-

do informações dadas 
pela família, o homem 
não se deslocou para 
áreas como matas, sí-
tios, pesqueiros e bei-
ra de rio nos últimos 
30 dias.  

A Secretaria Muni-
cipal e a VE informam 
ainda que, em Mogi 
Guaçu, até o momen-
to, são três casos sus-
peitos de febre macu-
losa que aguardam os 
resultados dos exames 
de sorologia do Insti-
tuto Adolfo Lutz, sen-

do um importado e 
dois autóctones.  

Importado 
1) Homem, 35 anos  
Esteve presente na 

Feijoada do Rosa, na 
Fazenda Santa Marga-
rida, Distrito de Joa-
quim Egídio, no dia 27 
de maio de 2023. 

Notificado na quin-
ta-feira 15 de junho de 
2023  

Autóctones 
2) Homem, 68 anos 
Notificado na se-

gunda-feira, 19 de ju-

nho 2023 
3) Mulher, 26 anos 
Notificado na terça-

-feira, 20 de junho de 
2023 

Mogi Guaçu registra primeiro óbito por Febre Maculosa 
de 2023 
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De Mogi Guaçu 

Os trabalhos de revi-
talização da Rua Chico 
de Paulo prosseguem e, 
nesta semana, a empre-
sa Simoso, responsável 
pelo trabalho, realiza a 
fresagem de asfalto en-
tre o trecho de cruza-
mento da via com a Rua 
Antonio Emanoel Mia-
chon e Rua João Persi-
noti até o cruzamento 
a Rua Nunes Pedrosa. 

Na sequência, o trecho 
irá receber novo recape. 
O serviço tem acompa-
nhamento da Secretaria 
Municipal de Obras e 
Viação (SOM).  

Recentemente, tam-
bém foi iniciado o ser-
viço de instalação dos 
novos canteiros da Rua 
Chico de Paula, sen-
do que os antigos estão 
sendo retirados, assim 
como as folheiras e ban-
cos existentes ao longo 

da via. Após esta fase, 
serão colocados novos 
bancos e, depois, equipe 
da Secretaria de Agri-
cultura, Abastecimento 
e Meio Ambiente (SAA-
MA) irá fazer novo pai-
sagismo.  

A revitalização da 
Rua Chico de Paula pre-
vê ainda novas guias 
e sarjetas, canteiros, 
faixas elevadas para a 
passagem de pedestres, 
além de PVs (Poços de 

Visita), que possibili-
tam acesso às redes do 
Samae, além de novo 
asfalto e ampliação das 
vagas de estacionamen-
to. 

O projeto de revi-
talização da Rua Chi-
co de Paula, uma das 
principais vias de aces-
so de Mogi Guaçu foi 
feito em parceria entre 
as Secretarias Munici-
pais de Obras (SOM) e 
de Planejamento e De- senvolvimento Urbano (SPDU).  

De Mogi Mirim

Em 1998, em seu 
primeiro mandato, o 
prefeito Paulo Silva re-
gulamentou a política 
pública de ajuda aos 
pequenos agriculto-
res no preparo de solo. 
Para isso, a Prefeitura 
de Mogi Mirim passou 

a contar com a Patrulha 
Agricola Mecanizada, 
composta por um con-
junto de tratores e equi-
pamentos. Neste ano 
de 2023, o serviço está 
completando 25 anos de 
trabalho ininterrupto, 
realçando o compromis-
so firmado pelo governo 
municipal de estar junto 

ao produtor rural.
O serviço ofertado 

aos produtores pela Pre-
feitura, por meio da Se-
cretaria de Agricultura, 
consiste no empréstimo 
a custo zero dos equipa-
mentos. Se o pedido for 
por um trator da Patru-
lha Mecanizada, o ope-
rador também é cedido 
gratuitamente. Ao pro-
dutor, caberá apenas o 
custo do óleo diesel. “É 
por isso que a nossa Pa-
trulha Agrícola é bem-
-sucedida, porque tem o 
acompanhamento técni-
co da Prefeitura”, disse 
Alexandre Vitoriano de 
Moraes.

Alexandre é o atual 
coordenador da Patru-
lha Agrícola, função que 
ocupou quando do iní-
cio dessa atividade, em 
1998. Ao longo desses 
25 anos, foram vários 

os serviços executados. 
“Ajudamos a mudar a 
realidade de muita gen-
te, inclusive a creche 
do Horto der Vergel é 
fruto indireto da nossa 
patrulha, pois todos os 
agricultores envolvidos 
foram beneficiados no 
preparo do solo”, co-
mentou.

Os serviços ofereci-
dos pelo meio da Patru-
lha Agrícola Mecanizada 
são: gradagem, terrace-
amento, subsolagem e 
empréstimo de imple-
mentos. “Hoje, conta-
mos com uma estrutura 
que nos permite atender 
até seis solicitações por 
semana desse serviço de 
apoio. E, na maioria das 
vezes, são pelo menos 
30 dias de trabalho pres-
tado por cada pedido”, 
acrescentou o coordena-
dor.

Segundo Alexandre, a 
iniciativa da Prefeitura 
ganha novos adeptos a 
cada dia. “Conquistamos 
uma credibilidade que 
nos enche de orgulho, 
porque a procura pela 
patrulha só cresce. E 
não há satisfação maior 
do que poder contribuir 
para que o produtor tri-
lhe seus primeiros pas-
sos no campo”, ressal-
tou.

Para os produtores 
beneficiados com o ser-
viço implantado pela 
Prefeitura há 25 anos, 
a Patrulha Agrícola só 
trouxe melhorias. “Que-
ro agradecer pelo aten-
dimento da Patrulha 

Agrícola, que é muito 
importante para nós no 
preparo da nossa terra 
para plantar mandioca 
e outras culturas. Para-
béns a toda equipe da 

Patrulha Agrícola e tam-
bém  ao atendimento do 
Alexandre (coordena-
dor), por nos ajudar na 
parte de assistência téc-
nica”, disse Nazaré Apa-
recido Custódio da Silva 
Oliveira, moradora do 
Sítio Oliveira, no Horto 
de Vergel.

Edilson Ferreira Mar-
ques arrendatário de 
terras, disse que des-
de 2012 utiliza os im-
plementos da Patrulha 
Agrícola. “Nessa parce-
ria nossa, tem me ajuda-
do bastante. Ao 

longo desses anos, 
graças a Deus, conse-
guir comprar trator e os 
implementos, graças a 
força da patrulha e da 
ajuda que me deram, 
me orientado. Consegui 
prosperar e só tenho que 
agradecer”, destacou.

Chico de Paula: mais um trecho da via recebe serviços de 
fresagem e novo recapeamento asfáltico  

Patrulha agrícola mecanizada completa 25 anos de 
serviços ininterruptos

De Mogi Mirim

A partir do dia 8 de 
julho, a população de 
Mogi Mirim e, também, 
de municípios da re-
gião, terá mais uma im-
portante opção de lazer 
aos finais de semana. É 
que nesta data, o Horto 
Florestal começará a fi-
car aberto aos sábados e 
domingos para visitação 
pública. Atualmente, o 

público pode visitar o 
espaço durante a sema-
na, em horário comer-
cial. Aos finais de sema-
na, o Horto ficará aberto 
das 8h00 às 17h00. 

A novidade foi tra-
tada pelo secretário de 
Agricultura e de Meio 
Ambiente, Oberdan 
Quaglio Alves, com o 
prefeito Paulo Silva, 
que foi visitar o Horto 
nesta quinta-feira (22). 

Os dois percorreram 
um bom trecho do lo-
cal. Segundo Oberdan, 
o espaço oferecerá para 
o público ambientes de 
acesso livre, trilhas, vi-
veiro de mudas e par-
quinho para as crianças. 
“A ideia é ter um espaço 
para prática esportiva, 
de educação ambiental 
e lazer, como piqueni-
que e atividades para as 
crianças”, frisou.

A área situada no 
bairro do Aterrado per-
tencia ao Governo do 
Estado, já que ali, por 
muitos anos, funcionou 
a Estação Experimen-
tal de Mogi Mirim. O 
órgão era administrado 
pelo Instituto Florestal, 
vinculado à Secretaria 
de Estado do Meio Am-
biente. No final de 2020 
foi concluído o processo 
de cessão da área à Pre-

feitura. Em 2021, inú-
meras melhorias foram 
feitas no espaço para 
que fosse aberto à po-
pulação.

Cortado pela SP-147, 
o Horto Florestal englo-
ba 1.498.000 m² e inclui 
o Zoológico Municipal 
“Luiz Gonzaga de Amo-
edo Campos”. Oberdan 
também esteve com o 
prefeito no Zoológico 
que, por enquanto, per-

manece fechado para 
visitação. “Ele está pas-
sando por diversas ade-
quações exigidas pela 
Secretaria de Meio Am-
biente do Estado para 
realizarmos a reabertu-
ra dele. Estamos solici-
tando uma reunião com 
a Secretaria Estadual 
para pedirmos a libera-
ção da visitação monito-
rada do Zoo”, adiantou 
o secretário.

De Mogi Mirim

O sistema de semá-
foros de quatro pon-
tos de Mogi Mirim 
está mais moderno e 
agora, as pessoas com 
deficiência visual 
passam a contar com 
a “botoeira sonora”, 
importante aliado na 
hora de atravessar a 
rua.

Com o objetivo de 
ser localizado pelas 
pessoas com deficiên-
cia visual, o aparelho 
eletrônico emite um 
bip o tempo todo. Já 
para ser utilizado, o 
pedestre deve apertar 
o dispositivo por três 
segundos consecuti-
vos.

Após este perío-
do, a botoeira avisa-

rá que a travessia foi 
solicitada, sendo que 
quando o semáforo 
de veículos fechar e o 
de pedestres abrir, o 
aparelho emitirá um 
sinal sonoro que indi-
ca que a travessia da 
rua pode ser feita de 
forma segura.

O sinal sonoro per-
manece em sincronia 
com o semáforo, sen-

do que ele se intensi-
fica conforme o tem-
po for se esgotando. O 
equipamento eletrô-
nico também possui 
instruções escritas 
em braile, tudo para 
orientar o usuário.

No total, 15 boto-
eiras sonoras foram 
instaladas nos seguin-
tes pontos: rua Padre 
Roque com praça Rui 

Barbosa, praça Rui 
Barbosa com rua Chi-
co Venâncio, rua Con-
de de Parnaíba com 
rua Dr. Ulhoa Cintra 
e rua Chico Venâncio 
com praça Floriano 
Peixoto.

A implantação do 
serviço contratado 
pela Prefeitura, por 
meio da Secretaria de 
Mobilidade Urbana, 

foi uma causa defen-
dida pela presidente 
do Conselho Muni-
cipal dos Direitos da 
Pessoa com Defici-
ência, Dayane Ama-
ro, e pelo vereador 
Orivaldo Magalhães 
que destinou emen-
da impositiva de R$ 
53.925,00 para com-
pra das botoeiras.

Horto ficará aberto para visitação aos finais de 
semana a partir de 8 de julho 

BOTOEIRAS SONORAS: Travessia segura para pessoas 
com deficiência visual 
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De Mogi Guaçu 

A Secretaria Muni-
cipal de Cultura pror-
rogou para o dia 30 de 
junho o prazo de inscri-
ções do concurso Rai-
nha das Nações 2023. 
As inscrições são gra-
tuitas e o concurso tem 
como público alvo mu-
lheres com idade entre 
14 e 25 anos que irão 
representar os 12 países 
que serão celebrados na 
2ª Festa das Nações de 
Mogi Guaçu, que acon-
tecerá nos dias 4, 5 e 6 
de agosto, no Centro 
Cultural, no Jardim Ca-
margo.  

Os países represen-

tados serão Alemanha, 
Bélgica, Brasil, Itália, 
Espanha, Portugal, Ar-
gentina, Holanda, EUA, 
México, Líbano e Reino 
Unido. Para participar, 
as candidatas interes-
sadas devem preencher 
o formulário disponí-
vel no link: https://
bit.ly/Form_Rainha-
FN_2023. E para con-
ferir o edital completo, 
basta acessar o link: ht-
tps://docs.google.com/
document/d/11eMHf-
JSVB--o_0yS98chVx-
daSDwWtrbI/edit. 

O objetivo do evento 
é valorizar as diversas 
culturas que contribu-
íram para a formação 

da sociedade brasileira. 
“Queremos despertar e 
sensibilizar a popula-
ção em geral para a im-
portância e riqueza das 
diferentes culturas que 
ajudaram a construir 
o nosso país. Tivemos 
uma primeira edição 
muito positiva no ano 
passado e queremos re-
petir esse ano”, disse o 
titular da Pasta, André 
Sastri. 

Artistas 
Também estão aber-

tas as inscrições para os 
artistas interessados em 
participar da Festa das 
Nações 2023. As inscri-
ções devem ser feitas por 
meio de preenchimen-

to de formulário online 
disponível no link: ht-
tps://bit.ly/Form_Mu-
sica-FN_2023 até o dia 
12 de julho.  

A Secretaria Munici-
pal de Cultura irá sele-
cionar quatro atrações 
musicais para apresen-
tações de até 1h30 cada 
uma, desde que façam 
parte da formação da 
população brasileira 
dentro dos seguintes 
gêneros musicais: ita-
liano, português, espa-
nhol, inglês, jamaicano 
e brasileiro, além cover 
de atrações internacio-
nais. 

Para as atrações mu-
sicais, a Secretaria de 

Cultura irá oferecer uma 
ajuda de custo de R$ 150 
por músico selecionado. 
O valor que será pago é 
único e cada atração ar-

tística será responsável 
por seu próprio trans-
porte, estadia e alimen-
tação. 

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Se-
cretaria de Cultura e 
Turismo, convida a po-

pulação para as oficinas 
culturais nas férias.

Não deixe de partici-
par, são gratuitas! 

Inscrições no Cen-
tro Cultural e informa-

ções pelo telefone (19) 
3804-1078

*A Roda de Conversa 
“Cultura da Paz” 

Ministrada por Car-
los Pulcinelli - Psicana-

lista e Hipnoterapeuta 
Inscrições pelo link: 
https://forms.gle/

fhQ8BZ5y1zx2CAqv9
Coloque Cultura nas 

suas férias!

De Mogi Guaçu 

Cerca de 145 alunos 
da rede municipal de 
ensino participaram da 
primeira cerimônia de 
formatura do 1º semes-
tre do Programa Edu-
cacional de Resistência 
às Drogas (Proerd), de-
senvolvido pela Polícia 
Militar e que conta com 
apoio da Secretaria Mu-
nicipal da Educação. O 
evento ocorreu nesta 
segunda-feira, 26 de 
junho, no Teatro Tupec 
do Centro Cultural, no 
Jardim Camargo. 

A cerimônia contou 
a presença do vice-pre-
feito, Major Marcos Tu-

ckumantel, e de pais e 
familiares de estudan-
tes das Escolas Muni-
cipais de Ensino Fun-
damental (Emef’s) João 
Bueno Junior, no Jar-
dim Centenário; Wal-
domiro Calmazini, no 
Jardim Almira; e Prof. 
Antonio Carnevalle Fi-
lho, no Jardim Novo 
Itacolomy.  

“A finalidade do Pro-
erd é ensinar aos alu-
nos boas estratégias de 
tomada de decisão para 
ajudá-los a desenvolver 
habilidades que os per-
mitam conduzir suas 
vidas de maneira segu-
ra e saudável, optando 
por conduzir suas vidas 

livre do abuso de dro-
gas, da violência e de 
outros comportamen-
tos perigosos”, comen-
tou o vice-prefeito. 

No primeiro semes-
tre, o Proerd abrangeu 
ainda outras unidades 
escolares, assim como, 
estudantes do ensino 
fundamental de Mogi 
Guaçu que receberam 
informações essenciais 
para saberem dizer não 
às drogas. Por isso, ou-
tros 350 alunos tam-
bém participarão da 
formatura do Proerd.  

Nesta quarta-feira, 
28 de junho, foram 184 
jovens que estudam nas 
Emefs Profª. Iná Apa-

recida de Oliveira Mar-
coni, no Nova Canaã II, 
e Profª. Rita de Cássia 
Gomes da Silva Cola, no 
Parque dos Eucaliptos; 
e ainda de estudantes 
da Escola Municipal de 
Ensino Básico (Emeb) 
Profª. Guilhermina Lo-
pes Rodrigues, no Jar-
dim Hedy.  

Já na quinta-feira, 
29 de junho, foram 166 
alunos das Emefs Pro-
fª. Maria Diva Franco 
de Oliveira, no Jardim 
Rosa Cruz, Maria Jú-
lia Bueno, na Vila São 
Carlos, e Anira Franco 
de Campos, no Jardim 
Esplanada.

Inscrições para o concurso Rainha das Nações 2023 
se encerram no dia 30 de junho 

Cultura de Mogi Mirim prepara 
Oficinas de Férias 

Formatura do Proerd reúne 145 
alunos no Centro Cultural 

De Itapira

A Prefeitura de Ita-
pira, por meio de uma 
parceria entre as se-
cretarias de Saúde 
e Educação, irá de-
senvolver a partir do 
segundo semestre o 
projeto “Visão do Fu-
turo” com o objetivo 
de promover a saú-
de visual dos alunos 
da Rede Municipal. 
A ação irá beneficiar 
mais de 4.300 estu-
dantes da Educação 
Infantil (Pré-Escola) e 
Ensino Fundamental 
I - com idades entre 4 
e 10 anos – oferecen-
do testes de acuidade 
visual e óculos, quan-
do necessário. 

“Nossa adminis-
tração tem o compro-
misso de promover 

a saúde e o bem-es-
tar de nossos alunos. 
Com esse projeto, es-
tamos investindo na 
qualidade de vida e 
no desenvolvimen-
to educacional de 
nossas crianças, ga-
rantindo que elas te-
nham uma visão sau-
dável e propícia ao 
aprendizado. Poucas 
cidades da nossa re-
gião contam com um 
trabalho semelhan-
te”, afirmou o prefei-
to Toninho Bellini. 
O investimento é de 
R$ 706.984,80 de 
recursos próprios e a 
empresa C.M.A. Cen-
tro Médico Avançado 
LTDA foi a vencedora 
da licitação para exe-
cução do trabalho.

A apresentação ofi-
cial do projeto ocor-

reu na tarde desta 
terça-feira, 27, em 
uma reunião que con-
tou com a presença 
do prefeito Toninho 
Bellini, da secretária 
de Educação Regina 
de Santana Lago Gra-
cini, do secretário de 
Saúde Vladen Vieira, 
a representante da 
empresa, Flávia Costa 
dos Santos, e demais 
membros do grupo 
técnico que fará a 
gestão do programa.

O “Visão do Futu-
ro” será implementa-
do em três etapas. Na 
primeira, os testes de 
visão serão realiza-
dos nas escolas com 
o intuito de identi-
ficar possíveis pro-
blemas nos alunos. 
Caso seja detectada 
alguma anormalida-

de, uma segunda ava-
liação será conduzida 
por médicos oftal-
mologistas no CAIS 
(Centro de Atenção 
Integral à Saúde), 
que confirmarão ou 
não a necessidade 
do uso de óculos. Na 
terceira fase, a em-
presa contratada será 
responsável por dis-
ponibilizar os óculos 
aos estudantes que 
necessitarem. Alunos 
que já fazem uso de 
óculos também serão 
incluídos no atendi-
mento. 

“É um projeto mui-
to importante por-
que muitas vezes al-
guma dificuldade no 
aprendizado dos alu-
nos pode estar rela-
cionada a problemas 
de visão. Com esse 

trabalho, estamos 
garantindo que nos-
sos alunos tenham 
condições ideais para 
absorver os conhe-
cimentos transmiti-
dos em sala de aula”, 
avalia a secretária 
de Educação Regina 
Gracini.

O secretário de 
Saúde Vladen Vieira 
ressaltou ainda a re-
levância da parceria 
entre as duas secre-
tarias. “Ao unirmos 
esforços das áreas 
de saúde e educação, 
estamos proporcio-
nando um cuidado 
integral aos nossos 
estudantes. A detec-
ção precoce de pro-
blemas visuais e a 
disponibilização dos 
óculos necessários 
irão contribuir para 

o pleno desenvolvi-
mento acadêmico e 
social dessas crian-
ças”.

Os testes de acui-
dade visual serão 
iniciados no mês de 
agosto, após retorno 
do recesso escolar. 
O cronograma será 
organizado pela Se-
cretaria de Educação 
com o intuito de não 
interferir nas ativida-
des da grade curricu-
lar já estabelecida. Os 
pais e responsáveis 
serão comunicados 
através das equipes 
escolares sobre as da-
tas dos exames.

comunicacao@ita-
pira.sp.gov.br

(19) 3863.0700/ 
3 8 4 3 . 9 1 0 7 / 
99813.4051 (Whatsa-
pp)

Projeto da Prefeitura irá ofertar testes de visão e 
óculos para alunos da Rede Municipal
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R e p o r t a -
gem: Susi Baião 
  
Um homem de 18 anos, 
acusado de tráfico de 
drogas, foi preso pela 
Polícia Militar após ba-
ter em uma viatura poli-
cial durante uma tenta-
tiva de fuga em Itapira. 
Além da viatura ele ba-
teu em outro veículo. 
O caso aconteceu na 
noite de sábado (24), 
no bairro Nosso Teto 

na cidade de Itapira. 
Os policiais, cabo Claro 
e soldado Viola, esta-
vam em patrulhamento 
de rotina pela Avenida 
Paoleti quando deram 
sinal de parada para um 
motorista que conduzia 
um veículo modelo Pá-
lio. O condutor não obe-
deceu à ordem dos polí-
cias e empreendeu fuga 
por diversas ruas da 
cidade. Um reforço po-
licial foi acionado para 

tentar deter o foragido. 
Quando o suspeito pas-
sava pela rua Sebastião 
Delfino, colidiu fron-
talmente com o veículo 
Kia/Soul. No intuito de 
fugir novamente, deu 
marcha à ré e bateu na 
viatura que o acompa-
nhava. O homem ten-
tou fugir a pé, mas foi 
contido pelos policiais.  
Segundo a Polícia Mi-
litar, a PM apreendeu 
R$150 com ele e, no ve-

ículo, uma sacola con-
tendo 75 pinos de coca-
ína. A suspeita é que ele 
estivesse fazendo entre-
gas da droga na região. 
O homem permanece 
preso e vai responder 
por tráfico de drogas e 
crimes contra o trânsi-
to. O veículo foi recolhi-
do ao pátio. A ocorrên-
cia contou com apoio: 
2º sargento Lopes, cabo 
Eleandro e uma equipe 
da Força Tática.

A segunda exibi-
ção do projeto Cine-
ma no Bairro aconte-
ce nesta sexta-feira, 
30 de junho, a partir 
das 19h, na Praça Au-
gusto Rodrigues de 
Mello, popularmen-
te conhecida como 
Praça do Jardim Ypê 
I, na Zona Norte de 
Mogi Guaçu. O pro-
grama de entreteni-
mento e lazer para a 
toda a família é de-
senvolvido pela Se-
cretaria Municipal 
de Cultura por indi-
cação do vereador 
Jéferson Luís.  

O público presen-
te poderá assistir o 

filme Luca, que nar-
ra as aventuras do 
personagem com seu 
novo melhor amigo. 
No entanto, a diver-
são é ameaçada por 
um segredo: seu ami-
go é um monstro ma-
rinho de outro mun-
do que fica abaixo da 
superfície da água. 

“A primeira exibi-
ção no Jardim Cha-
parral em maio foi 
um enorme sucesso e 
temos certeza de que 
a segunda também 
será. Queremos des-
centralizar os even-
tos culturais, para 
que toda a população 
de Mogi Guaçu tenha 

acesso. Vale lembrar 
que a exibição é fei-
ta para todas as ida-
des e com entrada 
franca”, comentou 
Domênico Honório, 
secretário interino 
de Cultura.  

O objetivo do pro-
jeto é descentralizar 
os projetos culturais, 
para que, desta for-
ma, toda a popula-
ção da cidade tenha 
acesso a Cultura. 
Por isso, em maio 
passado, aconteceu 
a primeira exibição 
do projeto na Aveni-
da Custódio da Sil-
va Neto, ao lado da 
Escola Municipal de 

Ensino Fundamental 
(Emef) Profª. Márcia 
Helena Martini Fal-
sete Risola, no Jar-
dim Chaparral, na 

Zona Leste.  
Depois da exibição 

do Cinema no Bairro 
na Praça do Jardim 
Ypê I, o projeto che-

gará a outras regiões 
da cidade, sendo as 
datas e os locais di-
vulgados posterior-
mente. 

O Centro Guaçuano 
de Educação Profissio-
nal (CEGEP) abriu pro-
cesso seletivo para pre-

enchimento de vagas 
de professores para os 
cursos de Edificações e 
Nutrição e Dietética. Os 

interessados devem ter 
disponibilidade de ho-
rário de segunda a sex-
ta-feira, no período no-

turno das 19h às 22h30 
e devem encaminhar o 
currículo para o e-mail 
rh@cegep.com.br com 
a seguinte identifica-
ção: seleção – ‘edifica-
ções’ ou seleção – ‘nu-
trição’.  

Para o curso de Edi-
ficações, uma das vagas 
é para os profissionais 
graduados em Arqui-
tetura e Urbanismo 
para as disciplinas de 
Projeto Arquitetônico 
– Desenho Técnico Ma-
nual (quatro aulas/se-
manais) e Laboratório 
Prático em Edificações 
– Canteiro de Obras 
(duas aulas/semanais). 
A outra é destinada 
aos formados em En-
genharia Civil para as 
disciplinas de Materiais 

e Métodos Construti-
vos Industrializados 
(duas aulas/semanais) 
e Materiais e Métodos 
Construtivos de Acaba-
mentos e Pós-Ocupação 
(duas aulas/semanais) 
e Hiperistática (duas 
aulas/semanais).  

A terceira vaga é di-
recionada para os for-
mados em Nutrição. O 
candidato irá lecionar 
para o curso de Nutri-
ção e Dietética nas dis-
ciplinas de Nutrição e 
Saúde Pública, (três au-
las/semanais), Nutri-
ção Materno – Infantil 
(três aulas/semanais) e 
Técnica em Dietética I 
(duas aulas/semanais).   

O secretário admi-
nistrativo do CEGEP, 
Leonardo Matielo, ex-

plicou que as grades de 
horário serão montadas 
em julho e que as aulas 
dos cursos se iniciarão 
em agosto. “Gostaría-
mos de preencher essas 
vagas com profissionais 
que tenham paixão pela 
docência e possam mi-
nistrar suas aulas com 
leveza e dinamicidade, 
entregando boa didáti-
ca aos alunos”, desta-
cou.  

Mais informações 
podem ser obtidas 
pelo site www.cegep.
com.br ou pelos tele-
fones (19) 3851-8585 / 
(19) 3818-3030 / (19) 
99880.1289. O CEGEP 
fica localizado na Rua 
Francisco Franco de 
Godoy Bueno, nº 295, 
Imóvel Pedregulhal.  

Suspeito por tráfico de drogas é 
preso após bater em viatura ao 
tentar fugir de abordagem em 

Itapira

Cinema no Bairro: segunda exibição do projeto 
será na Praça do Jardim Ypê I nesta sexta-feira, 

30 de junho  

CEGEP abre processo seletivo para professores dos 
cursos de Edificações e Nutrição e Dietética 

Um grave acidente 
de trânsito registrado  
na manhã desta quinta 
feira (29), na Rodovia 

Adhemar Pereira de 
Barros (SP-342), em 
Mogi Guaçu, deixou um 
morto e três feridos.   

Alexandre Rodrigo 
Campos de Souza de 
14 anos, morreu no 
local, após capotar o 

veículo Jetta que di-
rigia. Três ocupan-
tes que estavam com 
ele se feriram, dois 

em estado grave e um 
com ferimentos leves, 
eles foram socorridos 
e levados até a Santa 

Casa de Mogi Guaçu.   
As causas do acidente 
serão apuradas.

Adolescente de 14 anos morre em grave acidente de carro 
em Mogi Guaçu; Três ocupantes ficam feridos 


